

hotels



Der britische Hotelier Sir Rocco Forte kündigt ein neues Fünf-Sterne-Hotel in München an. Damit erhöht sich die Anzahl seiner Hotelprojekte in Deutschland auf drei. Das neue Luxushotel wird im Herzen von München in den Lerbach-Gärten, direkt am Alten Botanischen Garten, entstehen und so Ruhe und Stille in einer pulsierenden Metropole bieten (das Foto zeigt ein Modell). In Verbindung mit dem Hotel soll ein Gebäudekomplex mit Büros, exklusiven Loft-Appartements und individuellen Einzelhandelsgeschäften entstehen. Das acht Stockwerke umfassende Deluxe-Hotel wird über 160 Zimmer inklusive 28 Suiten verfügen, dazu kommen Restaurant, Bar, Wellness-Center sowie acht Konferenzräume inklusive eines Ballsaals für 400 Gäste. Die beiden anderen Hotels, die Rocco Forte Hotels zurzeit in Deutschland bauen, sind die Villa Kennedy in Frankfurt/Main (164 Zimmer, Eröffnung Anfang 2005) und das Hotel de Rome in Berlin (146 Zimmer, Eröffnung Mitte 2006).

Bronzeskulpturen im Frankfurt Marriott

Nach bis 11. Februar 2005 stellt der schwedische Künstler Carl Gustav Ekberg Bronzeskulpturen im Frankfurt Marriott Hotel aus. Die Ausstellung ist für alle interessierten Besucher frei zugänglich.

Die Ausstellung ist eine weitere Etappe einer europaweiten Tour von 30 Bronzeskulpturen,

die Ekberg vor acht Jahren begonnen hat. Bis zum heutigen Zeitpunkt hat er mit seiner Ausstellung die Länder Schweden, Norwegen, Südfrankreich, Italien und einige deutsche Städte besucht. Premiere hatte er 1995 in seinem Heimatland Schweden; seitdem ist er auch im Ausland vertreten, z. B. durch einen Bron-

zokopf des berühmten schwedischen Arztes Axel Munthe in der Villa San Michele auf der italienischen Insel Capri. Die Skulpturen sind in Bronze gegossen, in verschiedenen Farben patiniert und auf schwarzem schwedischem Diabasstein montiert.

Carl Gustav Ekberg wurde 1930 in Stockholm geboren.

Natürlich tagen im Hoteldorf Grüner Baum

Viele Unternehmen suchen für Seminare und Tagungen nach den selten gewordenen Oasen der Besinnlichkeit. Ihre Mitar-

Kötschachtals am Fuße des Naturparks Hohe Tauern und erfüllt – fernab der Alltagswelt – alle Voraussetzungen, um in Sa-

stuhlung für hundert Personen zusammengelegt werden können. Die Räumlichkeiten verfügen über alle modernen Geräte

Romantik baut Präsenz weiter aus

Enige positive Dinge Struckmüller, Führer der Romantik & Restaurant, im Beginn ihres neuen Jahres am 1. Oktober verzeichnen. Die nommierte, neue Hotels wurden im Kreis der Romantiker angenommen. Neben Zugang in Bayern neuen Häusern und Ungarn k... Romantik F... Schweiz hinz... Zuwachs ist Deutschland z... wo fünf neue Kooperation l... ter den deutsche... gen ist auch Hotel Zur Tans... das nach ein... durch einen F... erneut in die K... genommen w... mantik Resta... Sanct Peter, se... Mitglied bei J... um ein Hob... nun auch de... Neuenahr um Hotel ergänzt.

körperlich r... möchte, kann... des Beauty-u... ters nutzen ur